
Consiglio Comunale INT 160 / 2021

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
A  QUANTI  INCIDENTI  ANCORA  DOVREMMO  ASSISTERE  PRIMA  DI
METTERE IN SICUREZZA GLI ATTRAVERSAMENTI CICLO PEDONALI IN
PIAZZA RIVOLI?

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

da segnalazioni ricevute da cittadini risulta che nei giorni scorsi in Piazza Rivoli, una persona che
attraversava  la  strada  percorrendo  la  pista  ciclabile  in  monopattino  sia  stata  investita  da
un’automobile e trasportata d’urgenza in ospedale;

PREMESSO ANCORA CHE

risulta  che  siano  state  presentate  in  un  anno  due  istanze  da  parte  dei  cittadini  della  zona  per
segnalare la pericolosità di questi attraversamenti senza aver ricevuto alcun riscontro o senza che
nessuna azione sia stata intrapresa per la messa in sicurezza dei suddetti attraversamenti;

VALUTATO CHE

anche in commissione consiliare è stato più volte sollevato il problema senza giungere ad alcun
risultato pratico ed efficace;

INTERPELLA

La Sindaca e/o l’Assessore competente per sapere:
• se siano già state intraprese azioni a risposta delle istanze presentate dai cittadini e se si quali;
• cosa si intenda fare per risolvere la pericolosità di questi attraversamenti situati in prossimità di

un incrocio così trafficato e pericoloso;
• se non si ritenga forse utile rialzare gli attraversamenti ciclo pedonali (come ad esempio è già

stato fatto in Piazza Bernini) per costringere le autovetture a rallentare prima dell’immissione
nella rotonda.
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Torino, 23/03/2021 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Raffaele Petrarulo
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